

Datum: 15.02.2016  
Telefon: 233 614 83  
Telefax: 233 614 85  
Frau Pletzer  
Email: bag-ost.dir@muenchen.de

**Direktorium**  
HA II / BA  
BA-Geschäftsstelle Ost

### An das Kreisverwaltungsreferat

Eggenfelderstraße beidseitig: Markierung eines Radstreifens mit Piktogrammen  
BA-Initiative Nr. 14-20 / I 00798

### Abstimmungsergebnis

aus der Sitzung des BA 13 - Bogenhausen  
vom 12. Januar 2016

- X      **mehrheitlich**                      /                      **einstimmig**
- X      **Zustimmung**
- Ablehnung (Begründung siehe unten)**
- X      **mit der Maßgabe / Änderungsantrag**

Der Antrag wird dahingehend geändert/ergänzt, dass

- die Abmarkierung auf der gesamten Eggenfeldener Straße zwischen Weltenburger Straße und Rappelhofstraße stadtauswärts angebracht wird (Radfahrerschutzstreifen mit durchbrochener Linie)  
- einstimmig zugestimmt -
- Abmarkierung zwischen Autobahn und Süßkindstraße mit durchgezogener Linie angebracht wird (Radfahrstreifen)  
- einstimmig zugestimmt -
- die Querung der Autobahnzu-/Abfahrt **ROT** zu markieren ist (erhöhter Gefahrenpunkt wegen stark frequentierter Abzweigung)  
- einstimmig zugestimmt -
- 4 Parkplätze zwischen Autobahn und Süßkindstraße zu streichen sind (Schraffierung), um die Abmarkierung geradeaus durchgängig führen zu können  
- einstimmig zugestimmt -
- stadteinwärts der vorhandene Gehweg auch von Radfahrern benutzt werden darf, sofern die vorhandene Gehwegbreite hierfür ausreichend ist (Freigabe als Fuß- und Radweg)  
- einstimmig zugestimmt -
- Asphaltierung des Fahrradwegs der Eggenfeldener Straße stadteinwärts kurz

nach der Bushaltestelle Lüderitzstraße (Schließung der Lücke von ca. 50 Meter)

- einstimmig zugestimmt -

- die Radwegbenutzungspflicht stadteinwärts wieder eingeführt wird

- mehrheitlich zugestimmt -

Edith Pletzer